

## La Universidad de Salamanca revalida su victoria en el Certamen Interuniversitario "Audit Escape Room"

El equipo estaba formado por Esther Benito Rodríguez, Conrado Domínguez Wolgeschaffen, Lucía Fraile Puente, Aitana Magro Antúnez, Rut Redondo Martínez y Víctor Ignacio Sepúlveda Pacheco



Por segundo año consecutivo, la Universidad de Salamanca se ha alzado con el triunfo en el Certamen Interuniversitario de Castilla y León "Audit Escape Room", celebrado recientemente en León. Este evento, organizado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE), tiene como objetivo principal acercar la profesión de auditoría a los estudiantes de Economía, ADE y carreras afines, utilizando la gamificación como herramienta para despertar su interés en este sector con amplias oportunidades laborales.

El certamen reunió a estudiantes de las universidades de Salamanca, León y Burgos, quienes formaron equipos para enfrentarse a diversas pruebas, siendo la principal el "Audit Escape Room". En esta actividad, los participantes debían resolver enigmas relacionados con la auditoría de cuentas en un tiempo límite de 25 minutos, poniendo a prueba sus conocimientos y habilidades.

El equipo ganador, representando a la Universidad de Salamanca, estuvo compuesto por Esther Benito Rodríguez, Conrado Domínguez Wolgeschaffen, Lucía Fraile Puente, Aitana Magro Antúnez, Rut Redondo Martínez y Víctor Ignacio Sepúlveda Pacheco, estudiantes de Administración y Dirección de Empresas (ADE) y del grado de Derecho y Administración y Dirección de Empresas (DADE).

Además del "Audit Escape Room", los participantes disfrutaron de la actividad "Team Race", diseñada para desarrollar las "soft skills" esenciales en el mundo laboral, como el trabajo en equipo, la planificación, la iniciativa y la comunicación.

El certamen contó con la participación de 70 universitarios, quienes también asistieron a tres charlas informativas. Rodrigo Cabrejas Sanz, presidente de la Agrupación de Castilla y León del ICJCE, habló sobre la auditoría como opción de carrera profesional. Jóvenes auditores de Euditas y CByA Auditores compartieron sus experiencias y destacaron la importancia de la tecnología y la sostenibilidad en su trabajo. Por último, Fernando Ybarra, de Capital Humano de PWC, ofreció consejos sobre cómo afrontar los procesos de selección y contratación al ingresar al mercado laboral.

[https://www.salamanca24horas.com/universidad/universidad-salamanca-revalida-su-victoria-en-certamen-interuniversitario-audit-escape-room\\_15143076\\_102.html](https://www.salamanca24horas.com/universidad/universidad-salamanca-revalida-su-victoria-en-certamen-interuniversitario-audit-escape-room_15143076_102.html)